



1882 Fallece el patriota italiano Giuseppe Garibaldi.
1967 Caen combatiendo en la emboscada del Peñón Colorado, Bellavista, en la selva boliviana, Antonio Sánchez Díaz (Marcos o Pinares), y Casildo Condori Vargas (Víctor), boliviano, integrantes de la guerrilla del Che. >>



hilodirecto

COOPERACIÓN ASIA Y AMÉRICA LATINA SE FORTALECE

Un informe del Centro Argentino de Estudios Internacionales (CEAI) reveló que el acercamiento comercial transpacífico entre Asia y América Latina y el Caribe (ALC) se ha incrementado considerablemente durante los últimos años, en términos de importaciones y exportaciones. El texto destaca que existe una mayor participación de las exportaciones latinoamericanas en los mercados asiáticos como destino, así como el papel cada vez más prominente que están tomando las economías emergentes, como Brasil, China e India, en la esfera multilateral, particularmente después de la crisis mundial. (Telesur)

MAYOR ATENCIÓN A NIÑOS EN ECUADOR



Cerca de 3 mil 900 Centros Infantiles del Buen Vivir (CIBV) que son financiados por el Ministerio de Inclusión Económica y Social y el Instituto de la Niñez y la Familia (MIES-INFA), se encargan de acoger a niños y niñas de uno a cinco años cuyos padres se encuentran en situación de vulnerabilidad. Estos centros brindarán alimentación, educación, atención psicológica y médica de manera gratuita para las familias de bajos ingresos. Hace dos décadas, señala un informe presentado en Quito, fallecían en este país 30 de cada mil niños antes de cumplir los cinco años, cifra que bajó a 12 en la actualidad. (Andes)

IRLANDA APRUEBA EL TRATADO DE ESTABILIDAD DE LA UE

Irlanda ratificó en referéndum el pacto de estabilidad presupuestaria de la Unión Europea (UE) por una cómoda mayoría del 60,3 % de los votos, confirmó la Comisión del plebiscito. Tras el estallido de la burbuja inmobiliaria en el 2008, Irlanda se convirtió a finales del 2010 en el segundo país europeo, tras Grecia, obligado a aceptar el programa de ayuda de la UE y el FMI, por 85 000 millones de euros, y tiene en vigor un estricto plan de austeridad que este año le obligará a ahorrar 4 200 millones de euros. El tratado de estabilidad que fue sometido a votación prevé imponer estrictas políticas presupuestarias a los Gobiernos de la Unión Europea. (EFE)

HONDUREÑOS DEPORTADOS POR EE.UU.

Estados Unidos deportó en los primeros cinco meses de este año a más de 11 mil 500 hondureños de ambos sexos, dos mil 651 de ellos solo en mayo, informó el Centro de Atención al Migrante Retornado (CAMR). El incremento del número de retornados es proporcional al aumento de los empeñados en atravesar la ruta rumbo a EE.UU., donde sueñan encontrar una mejor calidad de vida y recursos necesarios para ayudar a sus familiares en la pobreza en Honduras, según la directiva del CAMR. Garay aseguró que la mayoría de los migrantes ilegales deportados nunca lograron cruzar la frontera hacia territorio estadounidense o luego de llegar a este tampoco pudieron conseguir trabajo. (PL)

Advierte Cuba sobre consecuencias de intervención militar en Siria

GINEBRA, 1 de junio.—El representante permanente de Cuba en Ginebra, Rodolfo Reyes, declaró hoy que una guerra civil en Siria, o una intervención de fuerzas extranjeras, sembrarían mayor destrucción y multiplicarían las muertes; desestabilizarían toda la región y tendrían graves consecuencias para los pueblos.

En la decimonovena sesión especial del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, titulada Deterioro de la situación de derechos humanos en la República Árabe Siria y la reciente matanza en Houlah, el diplomático cubano reiteró el rechazo de la Mayor de las Antillas a cualquier intento de socavar la independencia, la soberanía y la integridad territorial de Siria.

En ese sentido, condenó las pretensiones de Estados Unidos y otros miembros de la OTAN de imponer al pueblo sirio un cambio de Gobierno, y alertó de su persistente actuación dirigida a fabricar pretextos que justifiquen la agresión.

Asimismo, y en concordancia con la posición cubana de rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, dijo, hemos condenado los atentados perpetrados contra ese pueblo, que han provocado decenas de muertos y centenares de heridos, pero sobre los que este Consejo no ha dicho una sola palabra. "Cuba expresa su solidaridad con las víctimas y sus familiares en

los hechos de Houlah", agregó.

El más elemental sentido de justicia debe impedir que se atribuyan responsabilidades a partir de simples alegaciones de partes interesadas en promover la desestabilización y la intervención militar extranjera en Siria, para lo cual —denunció— países de la OTAN dedican cuantiosos recursos en financiar y armar a una oposición que valide sus ansias de cambio de régimen en ese país, apostilló.

Calificó de "alarmantes", los llamados de aquellos que apuestan por el uso de la fuerza, la violencia y la intervención militar extranjera en Siria. "Se requiere más diálogo y una verdadera voluntad de negociación", apuntó.

Reiteró, además, que para Cuba la cooperación internacional, basada en los principios de objetividad, imparcialidad y no selectividad, es el único camino para la promoción y protección efectivas de todos los Derechos Humanos.

"El papel de la comunidad internacional es apoyar todo esfuerzo que contribuya a la salvaguarda de la paz y la estabilidad de Siria", sentenció.

Cuba, precisó Reyes, apoya la búsqueda de una solución política a la situación actual, con pleno respeto a la soberanía e independencia del país árabe. Corresponde al pueblo sirio, junto a sus autoridades, la determinación de las vías y medios para atender y ejecutar la voluntad popular, concluyó. (SE)

Coalición de Izquierda griega presenta programa político



FOTO: REUTERS

ATENAS, 1 de junio.—La Coalición de Izquierda Radical (Syriza) presentó hoy en esta capital su programa político de cara a las elecciones legislativas del próximo 17 de junio con la prioridad de, en caso de resultar vencedora, acabar con el memorándum de préstamo firmado por el anterior Ejecutivo griego, según PL.

El líder de la formación, Alexis Tsipras, aseguró en rueda de prensa ofrecida aquí en el Centro

Cultural Athinai, que su primera acción de gobierno sería la abolición del pacto suscrito con la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI), así como las leyes que lo rigen.

Tsipras advirtió que de ganar los comicios, renegociarían con los acreedores internacionales una solución viable para asegurar la permanencia de Grecia en la Eurozona y una moratoria de la deuda nacional vinculando el pago de esta al desarrollo económico del país. Aseveró que el memorándum no podía ser aplicado ni de forma suave ni de forma progresiva sin causar un tremendo impacto en el pueblo griego, y en ese sentido dijo que partidos como Pasok (socialistas) y Nueva Democracia (ND, centro-derecha) están dejando el país en estado de crisis humanitaria.

El máximo representante de Syriza precisó que en estos momentos un 40 % de la población griega está hundiéndose en la pobreza.

Tsipras criticó la hipocresía del líder conservador de ND, Antonis Samarás, al que calificó de "arquitecto de la corrupción".



FOTO: AVN

Rechaza Parlamento injerencia de EE.UU. contra soberanía venezolana

CARACAS, 1 de junio.—La Asamblea Nacional de Venezuela rechazó de manera categórica el Informe de Derechos Humanos publicado por el Departamento de Estado de Estados Unidos en mayo último, por considerarlo una intromisión en los asuntos internos de este país.

Con la publicación este viernes en Gaceta Oficial N° 39 934, el Parlamento venezolano circuló una declaratoria condenando la nueva injerencia de los EE.UU. contra la soberanía de esta nación sudamericana en materia

de derechos humanos.

En ese sentido, la Asamblea "ratifica y respalda el avance que en materia de Derechos Humanos ha dado el Gobierno Bolivariano dirigido por el Comandante Presidente Hugo Chávez Frías".

Asimismo, el Parlamento instó al Gobierno a que continúe en la construcción de un modelo político alternativo al capitalismo, cuyos principios sean la igualdad, la justicia social y la preeminencia de los derechos humanos. (PL)

China asume presidencia del Consejo de Seguridad de la ONU

NACIONES UNIDAS, 1 de junio.—China asumió hoy la presidencia rotatoria del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para junio. Li Baodong, representante permanente de China ante la ONU, asumió la presidencia en sustitución de Agshin Mehdiyev, representante permanente de Azerbaiyán.

De acuerdo con la Carta de la ONU, el Consejo de Seguridad tiene la responsabilidad básica de mantener la paz y la seguridad en todo el mundo.

Li, en una entrevista con la prensa china, declaró el miércoles que China cumplirá su deber en la presidencia rotatoria del Consejo de Seguridad en junio de manera

justa y neutral, para mantener efectivamente la paz y la seguridad internacionales. "Como presidente rotativo y miembro permanente del Consejo de Seguridad, nos adheriremos al principio de ser justo, neutral, eficiente y pragmático, para garantizar el éxito del trabajo del Consejo de Seguridad, y de esa forma mantener la paz y la seguridad internacionales de manera eficaz", dijo Li.

El programa de trabajo provisional para junio señala que el Consejo de Seguridad podría revisar cerca de 30 asuntos, que incluyen temas espinosos internacionales como Siria, Sudán y Sudán del Sur y Medio Oriente, comentó. (Xinhua)

Fallece madre de Fabio di Celmo

Ora Bassi, la madre del joven italiano Fabio di Celmo, asesinado por una bomba que estalló en el habanero hotel Copacabana en 1997, falleció este primero de junio en Italia, casualmente el día en que su hijo habría cumplido 47 años.

El acto criminal perpetrado el 4 de septiembre de aquel año, como parte de la campaña de terror organizada y financiada por la CIA contra instalaciones turísti-

cas capitalinas, cercenó la vida de Fabio a los 32 años de edad. Su madre ha muerto sin ver aplicada la justicia contra quien lo ordenó directamente: el terrorista confeso Luis Posada Carriles.

"Ese italiano estaba en un lugar y en un momento equivocado, pero yo duermo como un bebé", declaró Posada, quien hoy se pasea impunemente por las calles de Miami, amparado por las autoridades estadounidenses. (SE)